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Sabato mattina 04/11/2017 alle ore 10 si è tenuto l’incontro tra l’Associazione 

Genitori e i genitori  dell’Istituto Statale di Istruzione Superiore Guido Galli. 

Nella prima parte dell’incontro è intervenuto il Dirigente scolastico , il vicepreside 

professor Nessi e la professoressa Sarlo . Essi hanno salutato i presenti e hanno 

ribadito l’importanza degli incontri come momento di scambio atti a raccogliere 

suggerimenti e criticità per  favorire la crescita  dell’Istituto. 

Il professor Russo ha avvisato i presenti che in seguito ad un incontro tra le autorità 

provinciali e quelle scolastiche , l’Istitutto Guido Galli perderà l’indirizzo tecnico 

turistico in quanto già presente in un’altra scuola (Vittorio Emanuele) nello stesso 

ambito territoriale .Tale decisione è stata formalizzata da una delibera proprio nei 

giorni antecedenti all’incontro. 

 L’Istituto Guido Galli diventerà una SCUOLA PROFESSIONALE  TURISTICA   e 

l’indirizzo dei Sevizi per l’Enogastronomia e l’Ospitalità Alberghiera saranno il punto 

di forza e il trampolino di lancio della stessa. .In seguito a tale comunicazione i 

genitori dei ragazzi iscritti all’indirizzo tecnico turistico ed in particolare quelli iscritti 

alle classi prime hanno chiesto le motivazioni per cui la scuola non ha avvisato prima 

di questa possibilità e del perché l’Istituto non abbia  investito risorse ed energie per 

mantenere e migliorare anche l’indirizzo tecnico turistico. 

Il dirigente ha sostenuto che è stata una scelta imposta e che anche loro non 
prevedevano che le cose sarebbero andate cosi . Hanno poi detto che l’unico modo 
che consentiva alla scuola di non  chiudere era  quella di aumentare il numero di 
iscrizione e quindi di cambiare la tipologia degli indirizzi. 

I genitori delle classi prime del tecnico turistico hanno chiesto di formalizzare a tutti 
i  genitori questa decisione e hanno espresso le loro perplessità rispetto al  fatto che  
le proposte e le possibilità di crescita esperienziale e didattica. 

A tale proposito il professor Russo ha negato nella maniera più decisa questa ipotesi 

promettendo la massima serietà e attenzione verso tutti gli alunni dei diversi 

indirizzi senza differenze di nessun tipo . 



I genitori richiedono inoltre di differenziare le circolari  in base agli indirizzi  a cui 

sono rivolte cosicchè vengano evitate inutili perdite di tempo,la professoressa Sarlo 

responsabile della  gestione  informatica del sito della scuola provvederà ad ovviare 

a questo inconveniente specificando a chi sono rivolte ; mostra inoltre ai genitori 

presenti le modalità di utilizzo del registro elettronico. 

I ragazzi dell’indirizzo dei Sevizi per l’Enogastronomia e l’Ospitalità Alberghiera 

hanno già partecipato a diversi eventi presenti sul territorio  ampliando la  visibilità 

dell’Istituto sul territorio e permettendo il coinvolgimento  dei ragazzi degli altri 

indirizzi che  reclutati nella fase di accoglienza. 

I genitori dei ragazzi dell’alberghiero chiedono la massima equità nel coinvolgimento 

dei ragazzi per i diversi eventi chiedendo la partecipazione di tutti .chiedono inoltre 

più attenzione e preavviso nella gestione delle comunicazioni tra scuola e famiglia. Il 

professor Russo chiede di dare la massima fiducia ai docenti cosicche la scuola possa 

fare le sue scelte atte a dare le stesse opportunità e a far scaturire la passione . 

Il  D.S.illustra  inoltre i diversi progetti del’alberghiero e chiede ai genitori la massima 

disponibilità  per l’accompagnamento e il ritiro dei ragazzi nelle attività previste sul 

territorio . Si evidenziano inoltre le problematiche relative alla fornitura  delle divise 

e i genitori chiedono che la sistemazione delle stesse avvenga senza costi aggiuntivi. 

Il dirigente avvisa che la scuola vive al suo interno un clima di serenità e stabilità 

L’Associazione Genitori  informa che avverrà a breve l’integrazione delle cariche del 

C.d.I. e in seguito alla richiesta di disponibilità ,vengono raccolti i nominativi degli 

interessati. 

La riunione si chiude con la richiesta della massima disponibilità di partecipazione al 

Direttivo e alle riunioni dell’associazione.  

 

        


